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REUNIÕES SEMANAIS DE MAIO/2024*

● excepcionalmente em maio, as reuniões passaram a ser

diárias a partir de 08/05, em razão da crise causada pela

enchente em Porto Alegre, que levou ao desligamento do

Datacenter devido ao alagamento dos prédios do TRT e

Foro trabalhista.
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André Soares Farias Diretor da SETIC

Alberto Daniel Muller Coordenador de Gestão e Apoio
à Governança de TIC

Paulo Roberto Schmitt do Carmo Coordenador de
Desenvolvimento de Sistemas

Denilson Ribeiro de Quadros Coordenador de Serviços de TIC

Pablo Paulo Lopes Barros Coordenador de Implantação de
Sistemas

Paulo Mendes Ribeiro Júnior Coordenador de Infraestrutura
Tecnológica

Lucas Pozatti Coordenador de Segurança da
Informação e Proteção de Dados

Deise Koerber Chefe da Divisão de Projetos e
Assessoramento Administrativo
de TIC
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DELIBERAÇÕES E RESULTADOS
02/05/2024 - 10h30

1) Renovação do contrato do Gartner (ADIADO)
2) Implementação do método de autenticação do tipo Múltiplo Fator de Autenticação (MFA) como
requisito funcional para acesso a sistemas judiciais sensíveis
3) Análise do Resultado da Pesquisa de Avaliação dos Sistemas de TIC - Cintia apresentou o resultado.
Farias solicitou que os gestores verifiquem as respostas e as avaliações feitas em cada sistema, a fim de
identificar oportunidades de melhoria.
4) Análise do Fechamento do PAC 2023 - apresentado o realizado em 2023 e o planejamento 2024.
Aprovado por todos.
5) AUDITORIA: Tratadas as dúvidas sobre a auditoria Seaudi 05_2024 PROAD 304_2024. Haverá reunião
com a SEAUDI neste mesmo dia para tratar dos esclarecimentos necessários.
6) Servidor cedido do TST - Farias informou que a SETIC receberá Analista Judiciário especialidade TI,
cedido do TST. Convidou os coordenadores para a conversa inicial com o servidor na próxima
segunda-feira - 06 de maio.
7) Autorização de provimento de cargos: foram autorizados 4 cargos de técnicos especialistas em
tecnologia da informação.

__________________________________________________________________________________________________

A partir de 08/05, as reuniões foram diárias, com a participação de todos os membros
do subcomitê, para tratar de assuntos relacionados à situação de crise em razão das
enchentes.
___________________________________________________________________________________________________
08/05/2024 - 14h

● Levantamento da situação dos servidores da setic
● Farias relatou que tem participado diariamente das reuniões do gabinete de crise e que está em

contato com os secretários de TI com o objetivo de compartilharem as situações e medidas que
estão sendo tomadas.

● Avaliadas hipóteses seguras para religar o datacenter
● Outros assuntos:

○ Acesso ao moodle para os servidores

09/05/2024 - 14h
● Apresentação do novo servidor Eder, vindo do TST
● Importância da religação do Datacenter e alternativas para energizar (prédio do TRT totalmente

sem energia elétrica)

10/05/2024 - 14h
● Levantamentos de orçamentos e opções para energização do datacenter 1 (principal)
● Iniciado plano de gestão de riscos para subsidiar a contratação.

13/05/2024 - 14h
● Ambiente para possibilitar login no moodle / EJUD
● Autorização para retirada de equipamento para servidor que teve a casa alagada e não tem

equipamento para trabalhar.
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● CNJ e CSJT estão preparando equipamentos para envio ao TRT-4, via avião da FAB. TRT está
fazendo levantamento e SETIC deve informar lista prévia, dentro das possibilidades.

● TR para a contratação da solução para energizar emergencialmente o datacenter está pronto para
ser assinado. Analisadas as possibilidades de acesso ao caminhão para que o guindaste
posicione os geradores.

14/05/2024 - 14h
● Autenticação no moodle para cursos da Ejud: liberar para que a ejud teste e avalie sobre a

liberação para os servidores
● Desenvolvimento apresentou plano para executar no momento em que o datacenter for ligado
● Farias relatou a situação dos demais tribunais do RS. TRE / MP / TCE / TJ / TRF4 / JF
● Contratação dos geradores: previsão de assinatura do contrato até o final do dia de hoje (14/05)
● Previsão de chegada da empresa até sexta pela manhã
● Programada reunião com a Sempro e Setic, presencialmente no TRT, para avaliar a situação

antecipadamente.
● Consulta processual: disponível em caráter emergencial, para o TRT-4.
● Pje na nuvem: CSJT priorizou o TRT-4 para migração do Pje para a nuvem. Projeto PDTIC

16/05/2024 - 14h
● Energização do cpd: tratativas para o início do trabalho de instalação (local para acomodar,

passagem do cabo, materiais necessários para instalação do quadro)
● Solicitado levantamento sobre os estragos nas unidades do interior do estado.
● Trt iniciará o levantamento de perdas. Segunda-feira próxima haverá uma reunião inicial com a

Presidência
● Na sexta-feira os coordenadores estarão esperando a empresa dos geradores em frente ao TRT.

20/05/2024 - 14h
● Portaria do TRT - retorno do teletrabalho facultativo
● Iniciados os levantamentos dos danos no interior do Estado
● Telefonia está inoperante em todo o Estado
● Iniciados os atendimentos de suporte já registrados
● Denilson solicitou prioridade na liberação da sala da G4F, no foro trabalhista, para que possa ter

equipe presencial de suporte de TI.
● Levantamento de espaço total necessário, no prédio do Foro, para a Setic, até que o prédio sede

volte a ficar disponível - sala e instalações para 10 pessoas (Serviços) + instalações para 5
pessoas + 1 de reserva (Infra)

● Acesso a arquivos da rede de modo remoto para atender necessidades pontuais, até que seja
possível migrar para a nuvem.

21/05/2024 - 14h
● E-gestão e BI: Paulo do Carmo informou que os sistemas estão no ar e as equipes estão

executando ajustes.
● Certidão de suspensão de prazos está sendo inserida em lote nos processos (aproximadamente

35 mil processos)
● UPS em alerta, Paulo relatou o que está acontecendo e como está sendo monitorado. Empresa

responsável pela manutenção do datacenter será acionada.
● Reunião sobre suplementação orçamentária em razão da crise/enchente será realizada no dia

22/05. Participarão André, Muller e Denilson.
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● Levantamento prévio do custo dos equipamentos existentes nos térreos dos dois prédios e no
depósito onde estavam guardados os 500 equipamentos ainda não instalados. Administrativo e
sede estimado em 600 mil

● Informações de que os equipamentos de São Sebastião do Caí estão funcionando. Porém Setic
acompanhará a Presidência em visita à cidade na quinta-feira, levando nobreak reserva para, se
necessário, substituir equipamento molhado na unidade.

● Fotos dos trabalhos de energização do CPD - foi criada pasta compartilhada para agrupar as fotos
dos trabalhos

● Sistema de service desk qualitor - tratativas para colocar em produção em todo o TRT e requisitos
de segurança ainda a serem atendidos pela empresa. Ficou combinado que a CSI fará nova
avaliação da solução a ser apresentada na próxima segunda-feira.

● Acesso aos arquivos - Sempro via VPN

22/05/2024 - 14h
● Avaliações sobre o andamento do plano emergencial de energização do datacenter (geradores

alugados)
● Visita técnica para São Sebastião do Caí - saída 10h
● Acesso aos arquivos da rede
● Contratações a serem definidas em razão do prazo necessário para iniciar o planejamento:

○ Gartner: ficou definido que, em razão da relação custo x benefício do atual
contrato, este não será renovado - a ser avaliado pelo Comitê de Governança de
TIC

○ Demais contratações programadas para encaminhamento em maio serão
mantidas.

○ Agendado para o dia 23/05 às 9h, apresentação das contratações para a
comissão de contratações do TRT-4

● Esqueci minha senha - divulgação será encaminhada para a SECOM
● Ranking da transparência - providenciar a atualização do portal de governança

23/05/2024 - 14h
● Novo alerta de alagamento nos dois prédios da avenida Praia de Belas
● Reunião com o comitê de contratações, para apresentação do plano orçamentário de TIC, iniciada

hoje, terá continuidade no dia 24/05
● Arquivos de rede: prosseguimento das tratativas para disponibilização dos arquivos solicitados

pelos usuários

24/05/2024 - 14h
● Contratação do storage - apresentação da comparação de valores dos orçamentos
● Novos servidores - será verificada a previsão de posse dos novos servidores técnicos.
● Plano de religação do prédio sede - definição das atividades a serem realizadas após estar

concluída a energização do prédio-sede e restabelecimento dos geradores próprios.
● Prêmio CNJ de qualidade - setic deve manifestar-se no sentido de se há prejuízos na avaliação do

TRT-4, em razão da crise ocorrida em maio.
● Nuvem - migração dos sistemas nacionais. Deverá iniciar no segundo semestre o planejamento.
● Local físico para a SETIC no prédio do Foro, a partir do dia 03/06.

27/05/2024 - 14h
● Avaliação dos geradores atingidos pela empresa responsável pela manutenção
● Avaliação das possibilidades de retomada, com a energização do prédio (retorno da energização

do cpd pela concessionária)



ATA de reunião

subcomitê de tecnologia da Informação e comunicações

● Espaço provisório no prédio do foro trabalhista - provável que seja liberado na primeira semana de
junho

● Novos servidores - SEGESP informou que os 4 técnicos serão chamados no dia 03/06.
● MFA - mudança na autenticação deverá ser retomada. Sistemas deverão ser priorizados.
● Jira - política de backup proposta pelo CSJT - manifestação da SETIC
● Equipamentos novos atingidos que estavam no depósito do TRT - serão avaliados pela equipe da

coordenadoria de serviços

29/05/2024 - 14h
● UPS do datacenter em monitoramento (oscilação)
● Encaminhamento dos dados dos atingidos pelas enchentes para a Diretoria Geral
● Contratação do reparo dos geradores danificados - dificuldades para conseguir orçamentos
● São Sebastião do Caí - única unidade do interior atingida. Haverá uma visita técnica da SEMPRO

para levantamento dos danos. Haverá representante da SETIC, indicado pela Coordenadoria de
Serviços.

● Issue da Política de Backup - Farias falar com Toni do CSJT para se necessário, aguardar o envio
das considerações do TRT-4

● MFA - Lucas solicitou que o desenvolvimento avalie a planilha dos serviços envida para priorização

31/05/2024 - 14h
● Local disponível no Foro Trabalhista, para equipe da SETIC: Denilson descreveu como estão sendo

acomodadas as áreas da administração do TRT nas instalações da Escola Judicial
● Definições sobre onde as equipes da SETIC irão se acomodar provisoriamente.
● Orçamento do reparo dos geradores: Muller descreveu como está o andamento das tratativas de

que o reparo seja feito com a empresa que faz a manutenção dos geradores
● Issue da política de backup - aguardando avaliação do Lucas e Paulo Mendes. Foi reaberta pelo

CSJT para manifestação
● Matéria no portal VOX relatando atuação da SETIC desde o desligamento do CPD, até o

religamento, além de como está sendo manter o datacenter com geradores como energia
principal.

● Reuniões de kickoff nas contratações: Muller destacou a importância de realizar um encontro
inicial entre todos os envolvidos na contratação, para que sejam reforçados os marcos relevantes
da contratação em questão.

Ata validada por e-mail pelos(as) participantes.


